

社長メッセージ

2025年4月21日（月）

■太陽光発電所発電設備取得

皆様、おはようございます。

先週4月16日（水）、当社は大和ハウス工業株式会社及び MARKMORE ENERGY (LABUAN) LIMITED との三社間で、マレーシア及び日本における『データセンター事業』（総工費予算約5,000億円）、『ホテル事業』（予算未定）、『ロジスティクス事業』（総工費予算360億円）及び『通信インフラ整備事業』（総工費予算2億米ドル）の推進を検討することで基本合意書を締結したことを発表いたしました。この発表に関するお問い合わせの数は、当社始めて以来のものでした。誠にありがとうございます。正式な本契約書の締結に向けて、一歩ずつ進んでまいります。進捗がありましたら、皆様にご報告いたします。

先週4月18日（金）、2024年5月29日に発行した第14回新株予約権の行使によって調達した資金により、山口県と広島県内にある16カ所の太陽光発電所の発電設備及び発電の権利（中国電力との受給契約に関する権利）を取得いたしました。現在、わが国の電力は圧倒的に不足しております。いずれの電源であっても、確保したいという社会的ニーズがあります。当社はこの社会的ニーズを捉え、これらの太陽光発電所の発電設備及び発電の権利については、第三者への売却を予定しております。大型プロジェクトだけでなく、コツコツとした売上・利益計上についても営業活動を進めております。本件についても、進捗がありましたら、皆様にご報告いたします。

なお、先週4月15日（月）、初めてXに投稿したところ、想像を超える反響をいただきました。温かいメッセージの数々に心より感謝申し上げます。SNSの活用は不慣れではありますが、皆様との大切なコミュニケーションの場として、できる限り活用してまいります。今後とも当社の取り組みに関する情報をお伝えしていく所存です。皆様からの応援を励みに、一歩一歩前進してまいります。

Xのアカウントはこちらです。 https://x.com/maedakensei_kc/

皆様、今週も、何卒よろしく願いいたします。

代表取締役社長 前田 健 晴